



▶ 2年生になったの作文を一部紹介します (第2弾)

「将来につなげる一年間」 2年5組

ぎこちない制服で迎えた1年前の入学式から、あっという間に1年が過ぎた。1年前より制服にも慣れ、中学校にも馴染めるようになったと思う。1年生の時は自分で考えて行動するよりも、先輩に頼ることが多か

ったと感じるが、これからは私たちが後輩を引っ張っていく立場になる。そのことを自覚し、中2の生活を始めていきたいと思う。

2年生になって、一番自分が変わりたいと思うのは、部活動だ。今までは、自分の仕事を自分で見つけることができず、先輩について行くことしかできなかった。だが、今年からは、私が今まで先輩から教わったことや、経験を後輩に伝えるという役目がある。

また、私が今までできなかった自分の仕事を見つける、ということを行動したい。

例えば、楽器の整理を自分からしたり、部屋などの鍵を取りに行ったり、意識して率先してできるようになりたい。そして、後輩だけでなく、受験生である3年生の支えにもなれるよう、先輩の仕事も、私たちが手伝えるようにする。

こう考えてみると、先輩たちが私たちにしてくれたことは多かったということに気づいた。

今までとは変わったことや、大変になることも多いが、先輩のようにかつこよく仕事をこなせるように、後輩に優しく、良い先輩になるよう努力しようと思った。

写真掲載

写真掲載

「2年生になって」 2年1組

進級して受験にも少しずつ近づいてきた中学2年生で、私は幾つか大事にしたいことがある。

1つは、勉強のスピードを上げることだ。2年生のうちに3年生の学習をし終え、今のうちに受験を見通し進めていこうと思う。

もう1つは、中学1年生の頃には、面倒くさいなどという理由で勉強をおざなりにしてしまった時期もあり、それがテストの結果に顕著に出たため、少し後悔しているからだ。小学校低学年の頃には、大変だったが日々継続的に学習に取り組んでいたため、その結果は、まだ短い自身の人生の中で多く生きてきた。他にも大変だと思っても逃げ出さなかったことは、いずれ自分の武器になるので、これからのためにも自分が大変だと思ったことから逃げ出さないようにしたい。

さらに今よりも自分に目を向けることを心がけたい。今までは他人と競うことに気を取られてしまい、あまり自分を見ていなかった。自分に目を向けることで自分の得意不得意が明確になり、弱点の克服も図りやすくなると思う。

2年生では、この3つのことに気をとめて生活したい。特に大変なことから逃げ出さないことが大事だということは今までに二度痛感しているため、多少のリスクを抱える問題や、到底無理だと思ったことに直面しても、怖じ気づかずに進んでいきたい。

写真掲載

写真掲載

「2年生になって」 2年2組

私は、第2学年として頼れる先輩、後輩になりたいです。

部活動では、もう少しで引退する先輩が安心して部活を引き継ぐことができるようにあいさつや礼儀などの基本のことや先輩の役目と

写真掲載

してどのようなことをやらないとだめなのかをしっかりと見たり聞いたりし、後輩が安心して頼ることのできる先輩になりたいです。

生活面では、部活と同じようにあいさつや礼儀をしっかりとし、提出物や課題などを忘れずに期限より前に提出するようにしたいです。また、忘れ物をしないようにメモをとり、持ってくることを意識して生活をしたいです。

授業では、苦手な英語の成績を上げるために課題はしっかり終わらせてテスト前には復習を行うようにして苦手な教科を得意教科にできるように勉強していきたいです。また、どの教科でもわからないことがあったら先生に聞くようにしわからないことをそのままほったらかしにしないようにしたいです。

委員会活動では、委員会に入り、その委員会の仕事を丁寧にやりたいです。

また、将来の夢は農家なので、農業の勉強ができる学校に入るために家でもしっかり理解のできないことや苦手なことを理解するまで同じことを繰り返したいです。勉強をすることを習慣づけるために少しでも勉強に手を着けて毎日の決まった行事の一つとして家庭学習をするようにしたいです。

私は、学校では、先輩からも、後輩からも先生からも頼れる人になるために自分に欠けているところは何か、何を続けることがいいのかをしっかりと意識し生活をしていき第3学年でも頼れることのできる先輩を目指していくために、自分自身を磨いていくことをしたいです。

写真掲載

「2年生になって」 2年4組

2年生になってがんばりたいこと・継続したいことがあります。

がんばりたいことは、初めての人とのコミュニケーションをたくさんとることです。

2年生になってまだ数日しか経っていませんが、1年生の最初と同じ目標をがんばりたいと思います。

みんな最初は初めての人とコミュニケーションをとることは、とても勇気がいるし、2年生になっても最初の壁と私は思っています。しかし、授業の中

写真掲載

で交流する時間があったり休み時間でコミュニケーションをとって仲良くなったりする時間があるのでコミュニケーションをとることは、とても大切だなと思いました。まずはクラスの人と仲良くして、学校行事では「楽しかったね」と笑い合いたいなと思いました。

私が継続したいことは、「挑戦」です。1年生の時にも積極的に「体育大会実行委員」や「合唱コンクールでの指揮者」をやったので、2年生でも積極的に学校行事に参加し、クラスでも頼られるような人になりたいです。失敗を恐れずに何事にもたくさんの挑戦をしていきたいです。

また、勉強では、特に理系をがんばりたいです。私は理系が特に苦手なので、しっかりと話を聴いて点数が少しでも上がれるように一生懸命勉強をがんばっていきたいです。

2年生の生活に馴染めるように、そしてクラスに馴染めるように毎日明るく友達とコミュニケーションをとって生活を送っていきたいと思います。

写真掲載

▶ 保護者の皆様へ

4月27日(土)は学校公開、部活動保護者会へご参加いただきありがとうございました。ゴールデンウィークが明けますと、体育大会の練習が始まります。気温が高くなる日も予想されますので、熱中症対策も踏まえ、お子様には多めに水分を持たせてください。

今後ともご家庭にご協力いただきつつ、お子さんの成長を見守っていきたいと思いますので、引き続き、よろしくお願いいたします。



▶ 来週の予定

日にち	授業・行事予定
5/6(月)	振替休日
5/7(火)	時間割通り
5/8(水)	中教研のため短縮時程 ※4時間授業 5時間目カット
5/9(木)	時間割通り
5/10(金)	時間割通り 尿検査二次

※5/15(水)は通常5時間です。